

lunes 25 de agosto de 2025

El pueblo de Tejina vibra con la multitudinaria entrada de sus tres Corazones

Cientos de personas quisieron formar parte de este momento icónico de las fiestas en honor a San Bartolomé



tradicional entrada de los tres Corazones a la plaza de la Iglesia

El pueblo lagunero de Tejina vivió con júbilo este domingo la tradicional entrada de los tres Corazones a la plaza de la Iglesia, un momento icónico que congregó un año más a cientos de personas en este punto de referencia para las fiestas en honor a San Bartolomé. Los tres símbolos de estos festejos volvieron a demostrar la creatividad y la entrega de los vecinos y vecinas de las tres calles a las que representan (Abajo, Arriba y El Pico).

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, participó un año más en esta celebración multitudinaria acompañado del concejal de Fiestas municipal, Dailos González, y otros miembros de la Corporación local. El primer edil del Ayuntamiento destacó “la originalidad y

vistosidad de los tres Corazones, evidenciando el enorme trabajo que hay detrás de su confección, y el gran ambiente que se ha vivido en la plaza durante este acto tan emotivo y simbólico para la población tejina”.

Por su parte, Dailos González, remarcó que “un año más se ha dejado notar el colorido representativo de las tres calles, la nota musical de las parrandas y el esfuerzo y la entrega de las personas encargadas de elevar al cielo las tres ofrendas al santo. En definitiva, una nueva jornada para el álbum de recuerdos de una cita reconocida como Bien de Interés Cultural”.

La agenda de este domingo se completará con la habitual batalla de flores, que dará comienzo a partir de las 18:00 horas, y el XXV Festival de Exaltación de los Corazones, que arrancará a las 21:30 horas y se ofrecerá por streaming en el enlace <https://youtube.com/live/hmasW6MFTiA?feature=share> [<https://youtube.com/live/hmasW6MFTiA?feature=share>].

La programación de estas fiestas en honor a San Bartolomé continuará mañana lunes, con actividades a lo largo de todo el día, como el Cross Humorístico (12:00 horas), la actuación del Morocho y su espectáculo Homenaje a Billo's (15:30 horas) y, por supuesto, el emblemático descuelgue de los Corazones, a las 19:00 horas.